Mainflinger Rally Obedience Sportler erfolgreich unterwegs

Am vergangenen Samstag besuchten die Mainflinger das Rally Obedience Turnier in Babenhausen. Bei traumhaftem Wetter war es ein Vergnügen die abwechslungsreichen Parcours der Richterin Petra Lauer zu laufen.

Selbst der Molosser der Rasse Carne Corso "Karthago" war begeistert bei der Sache so dass er in der Klasse 1 mit 97 von 100 Punkten verdient den ersten Platz mit einem "Vorzüglich" belegte.

Auch beim ersten Start in der nächst höheren Klasse 2 zeigten die Mainflinger "vorzügliche" Leistung. Margit Sander mit Collie "Ulan" kam auf 93 Punkte und den 3. Platz und Anke Kimmel mit "Bayla" mit 95 Punkte sicherte sich den 2. Platz.

In der höchsten Klasse 3 war der Parcours natürlich am Anspruchsvollsten und somit das Risiko Punkte zu verlieren auch. Das musste dieses Mal leider Martina mit ihren Hunden "Emma" und "Bingo" feststellen die unter die 70 Punkte Marke rutschte. Bei ihrem ersten Start in der Klasse 3 konnten Christina mit ihrem Retriever Mix "Zeus" 81 Punkte (7. Platz) und Christina mit Mix "Sayuri" 84 Punkte (6. Platz) verbuchen. Margit mit ihrem erfahrenen Sheltie erzielte 88 Punkte und damit den 4. Platz.

Es war ein rundherum gelungenes Turnier und die Mainflinger Mensch Hunde Teams freuen sich schon auf das nächste Turnier dort.



